

16.12.2025 - 14:04 Uhr

Communiqué de presse: Richard Eisler, fondateur de Comparis, est à présent actionnaire unique du groupe Comparis

Communiqué de presse

Modification de l'actionnariat de Decisis Holding AG

Richard Eisler, fondateur de Comparis, est à présent actionnaire unique du groupe Comparis

Richard Eisler, fondateur de Comparis, a repris 100 % du groupe Comparis et est désormais l'unique actionnaire de Decisis Holding AG. Le cofondateur et actionnaire de longue date Johann Burkhard a vendu sa part dans l'entreprise dans le cadre de son prochain départ à la retraite.

Zurich, le 16 décembre 2025 – Richard Eisler, fondateur de Comparis et président du conseil d'administration, a repris 100 % des actions et est désormais l'unique actionnaire du groupe Comparis. Decisis Holding reste ainsi une entreprise privée. Aucune entreprise ni l'État ne détient de participation dans Comparis.

Avec plus de 80 millions de visites par an, comparis.ch est l'un des sites Web suisses les plus utilisés. Fondée en 1996 par Eisler, l'entreprise compare les tarifs et les prestations des caisses-maladie, des assurances, des banques et des opérateurs télécoms et propose le plus grand marché en ligne suisse pour l'immobilier et les voitures.

Le cofondateur et actionnaire de longue date Johann Burkhard a vendu sa part dans le groupe Comparis dans le cadre de son prochain départ à la retraite. Burkhard a joué un rôle déterminant dans le développement du groupe depuis 1999 en tant que CIO, membre du conseil d'administration, puis en tant que consultant et actionnaire de longue date. « Comparis aide les consommateurs à prendre de meilleures décisions plus équitables. Avoir contribué à la réalisation de cet objectif a été un plaisir pour moi », déclare Burkhard. Grâce à des comparaisons et des évaluations complètes, l'entreprise apporte de la transparence sur le marché depuis près de 30 ans.

Pour plus d'informations:

Andreas Müller
Porte-parole
Téléphone: +41 44 360 53 91
E-Mail: media@comparis.ch
comparis.ch

À propos de comparis.ch

Avec plus de 80 millions de visites par an, comparis.ch compte parmi les sites Internet les plus consultés de Suisse. L'entreprise compare les tarifs et les prestations des caisses maladie, des assurances, des banques et des opérateurs télécom. Elle présente aussi la plus grande offre en ligne de Suisse pour l'automobile et l'immobilier. Avec ses comparatifs détaillés et ses analyses approfondies, elle contribue à plus de transparence sur le marché. comparis.ch renforce ainsi l'expertise des consommatrices et des consommateurs à la prise de décision. L'entreprise a été fondée en 1996 par l'économiste Richard Eisler. Il s'agit d'une société privée. Aujourd'hui encore, Comparis appartient majoritairement à son fondateur. Aucune autre entreprise ni l'État ne détient de participation dans Comparis.